

Protokoll der Sitzung 12.11.2021, 15:00 Uhr

I. Begrüßung der Mitglieder

a. Feststellen der Anwesenden

Anwesend: Laura, Lena F., Luise, Martin, Lena B., Anna, Leon, Diana, Karolin

Entschuldigt: Charlott

Beginn: 15 Uhr

b. Besprechung des Ablaufs

II. Aktuelle Themen

	Was wurde besprochen?	Aufgaben
Bericht von Veranstaltungen	<p>1. Institutsrat:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vorstellung von drei neuen wissenschaftlichen Mitarbeiter: innen und Frau PD Dr. Pfeifer - Aufgaben von Frau PD Dr. Berner müssen übernommen werden - Plagiatsfälle besonders im Bereich Sprachwissenschaft → Diskussion über Regeln und Präventionsmaßnahmen <p>2. VeFa:</p> <ul style="list-style-type: none"> - keine Anwesenheit 	
Auswertung der Ersti-Woche	<p>1. Quiz:</p> <ul style="list-style-type: none"> - kam sehr gut bei den Studierenden an/ Spieleabend wird auch gewünscht <p>2. Frühstück:</p> <ul style="list-style-type: none"> - kam gut an; gute Runde zum Kennenlernen/ Probleme mit den Mails im Vorhinein <p>3. Einführungsveranstaltungen:</p> <ul style="list-style-type: none"> - kam in Präsenz sehr gut an/ im Anschluss 2 kleine Campustouren, die im nächsten Jahr größer geplant werden sollen 	

	<p>4. Fahrradtour:</p> <p>- wurde aufgrund des schlechten Wetters abgesagt, fürs nächste Jahr mit dem FSR Lehramt geplant</p> <p>5. Stadtrundgang:</p> <p>- lief sehr gut; Studierende haben sich gut kennenlernen können und haben gutes Feedback gegeben</p>	
Umgestaltung FSR-Raum	<p>- neue Gestaltung, damit alle Mitglieder: innen gemeinsam zusammensitzen können</p> <p>→ neuer Schreibtisch, Kreidewand, Wandschränke, Entsorgung der alten Technik und Möbel</p>	Terminvereinbarung für die Umsetzung muss gefunden werden
Haushaltsplan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Umgestaltung FSR-Raum 2. Gewinne Quizabend 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Luise/ Anna 2. Laura
Ideen für Veranstaltungen	<p>- Lesung/ Literaturabend als Veranstaltung geplant</p> <p>- erst einmal aufs nächste Jahr verschoben, da wir das gerne in Präsenz machen würden</p>	<p>- bekannte Autor: innen anschreiben</p> <p>- noch keine zuständige Person, da erst einmal aufs nächste Jahr verschoben</p>
Schreibberatung	<p>- Angebot der Schreibberatung von Frau Giera wird angenommen, findet allerdings dann erst im nächsten Jahr statt, da aktuell kein Zusammentreffen möglich</p>	<p>- Terminabsprache mit Frau Giera für Januar</p> <p>→ Luise, Lena B. und Laura</p>
Sonstiges	<p>- Pullover für die neuen Mitglieder: innen müssen bestellt werden → Karolin, Charlott, Leon, Martin und Anna benötigen einen Pullover</p> <p>- Diskussion/ Austausch über eigene Erfahrungen bezüglich der Einhaltung der Corona-Regelungen an der Universität Potsdam</p>	<p>Größen der Pullover müssen mitgeteilt und im Anschluss bestellt werden</p> <p>→ Bestellung übernimmt Luise</p>

Finanzbeschlüsse:

1. Umgestaltung des FSR-Raumes

- ca. 400 Euro

→ Abstimmung: 9x ja // 0x nein // 0x enthalten

2. Gewinne Quiz-Abend

- 2x 10 Euro Wunschgutschein= 20 Euro

→ Abstimmung: 9x ja // 0x nein // 0x enthalten

III. Abschluss

a. Zusammenfassung mgl. Aufgaben zur nächsten Sitzung

→ Doodle Martin